
 

 
 

CONSELHO ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE – CONSEMA 
ATA DA 20ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA 1 

CÂMARA TÉCNICA PERMANENTE DE FUNDO 2 
ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE - FEMA 3 

Aos doze dias do mês de agosto de dois mil e vinte, realizou-se a 20ª Reunião Extraordinária da Câmara 4 

Técnica Permanente do Fundo Estadual do Meio Ambiente - FEMA, do Conselho Estadual de Meio Ambiente, 5 
através de videoconferência, com início às 09h30min, e com a presença dos seguintes Representantes: Sr. 6 

Eduardo Osório Stumpf, representante dos Comitês de Bacias Hidrográficas (CBH); Sr. Marcio Dávila Vargas, 7 
representante do Corpo Técnico da FEPAM; Sra. Marion Luiza Heinrich, representante da FAMURS; Sra. Paula 8 
Paiva Hofmeister, representante da FARSUL; Sra. Thais Braun Pivatto, representante da FEPAM; Sr. 9 

Guilherme Velten Junior, representante da FETAG; Sr. Valdomiro Haas, representante da SEAPDR; Sra. Lilian 10 
Maiara Zenker, representante da Sema e Sr. Cylon Rosa Neto, representante da SERGS. Participaram 11 
também: Sra. Vanessa Isabel dos Santos Rodrigues/FEPAM; Sr. Claudio Saldanha Alves/DIFIN/Sema e Sr. 12 

Eduardo Aguiar Martin/DIFIN/Sema. Constatando a existência de quórum, o Sr. Presidente deu início à reunião 13 
às 09h35min. Passou-se ao 1º item da pauta: Plano de Aplicação do FEMA – Exercício 2021: Vanessa 14 

Isabel dos Santos Rodrigues/FEPAM: Informa que está em posse dos Tetos do FEMA, e em seguida apresenta 15 
o Plano de Aplicação 2021. Informa que o Total do FEMA ficou em R$15.793.436,00, onde R$4.000.000,00 16 
ficou para a FEPAM, para Sema ficou o valor de R$11.793.436,00 e ainda R$3.308.925,00 disponíveis para 17 

distribuição. Informa que o incremento do valor do FEMA de R$3.000.000,00, veio devido à entrada das 18 
receitas da Zoobotânica. Solicita que se disponibilize um valor para pagar as despesas da FZB/RS, já que o 19 
FEMA recebe todas as atividades da fundação, paga todo o custeio e recebe as receitas da FZB/RS. Apresenta 20 

então a proposta de orçamento de recursos destinados a SEMA. A Câmara Técnica valida à proposta, e a 21 
envia para a próxima Reunião Extraordinária do Conselho Gestor do FEMA, dia 18/08. Manifestaram-se com 22 
contribuições, questionamentos e esclarecimentos, os seguintes representantes: Cylon Rosa Neto/SERGS; 23 

Vanessa Isabel dos Santos Rodrigues/FEPAM; Thais Braun Pivatto/FEPAM. Passou-se ao 2º item da pauta: 24 
Assuntos Gerais: Cylon Rosa Neto/SERGS-Presidente: Sugere que Sra. Venessa Isabel/FEPAM, faça uma 25 

planilha com os resumos dos Itens principais da distribuição. Thais Braun Pivatto/FEPAM: Informa que a 26 
distribuição da FEPAM continuará direcionada aos mesmos grupos do ano de 2020, ou seja, aproximadamente 27 
R$2.000.000,00 em aluguel para pessoa jurídica, R$ 272.000,00 para aluguel de pessoa física, R$300.000,00 28 

em investimentos em materiais eletrônicos e a questão do zoneamento do Guaíba no valor de R$719.055,00. 29 
Marcio Dávila Vargas/Corpo Técnico da FEPAM: Informa está sendo buscada a verba necessária para finalizar 30 
o zoneamento do Guaíba, sendo ele o último estudo a ser finalizado. Cylon Rosa Neto/SERGS: Sugere que 31 

seja feito uma pré-qualificação para decidir a empresa, que será contratada para a pesquisa do zoneamento do 32 
Guaíba. Secretaria Executiva: Informa que na próxima reunião será feita a Eleição do Presidente da Câmara 33 

Técnica do FEMA. Manifestaram-se com contribuições, questionamentos e esclarecimentos, os seguintes 34 
representantes: Cylon Rosa Neto/SERGS; Vanessa Isabel dos Santos Rodrigues/FEPAM; Guilherme Velten 35 
Junior/FETAG; Marcio Dávila Vargas/Corpo Técnico da FEPAM; Thais Braun Pivatto/FEPAM; Lilian Maiara 36 

Zenker/Sema. Não havendo nada mais para ser tratado encerrou-se a reunião às 10h14min.  37 


